



électrocution dans ma cuisine

Par **Louis 06**, le **11/04/2014 à 09:47**

Bonjour je viens de m'électrocuter dans ma cuisine en faisant cuire des pâtes que j'ai une prise électrique à 30 centimètres au dessus de ma plaque de cuisson je suis déjà sous traitement pour un cancer donc cela m'a énormément choqué qu'elle et mon recours face à mon propriétaire merci de bien vouloir me donner la marche à suivre bien cordialement

Par **Visiteur**, le **11/04/2014 à 10:07**

Bonjour,
et si vous lui demandiez simplement ? avant de parler de recours... ? et juste pour le fun mais pour un électrocuté vous êtes bien vivant... électrocuté c'est quand on est mort... sinon c'est électrisé...

Par **janus2fr**, le **11/04/2014 à 14:17**

Bonjour,
J'allais présenter mes condoléances, mais je vois que grenouille a déjà rectifié...

Personnellement, je ne comprends pas les circonstances de l'incident, votre clavier a du manger des mots...

[citation] je viens de m'électrocuter dans ma cuisine en faisant cuire des pâtes que j'ai une prise électrique à 30 centimètres au dessus de ma plaque de cuisson[/citation]